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Geschäf te

1.  Mi t te i lungen

1.1 Führung der Sauna in ei-gener Regie
Postulat Kurt Scheuber und Mitunterzeichner

I .2  Rücktr i t t  R ico Kradol fer  aus dem Rat

1.3 Regionale Richtp lanung -  Oef fent l iche Or ient ierung

2. Genehmigung des Protokolls der 18. Si.tzung

3. Ersatzwahlen von drei Mitgtiedern des Wahlbüros

4.  Bewi l l igung der  Nachtragskredj - te  I979,  2 .  Ser ie

5, Antrag des Stadtrates zur Erhöhung des lr lassertarifes
der Wasserversorgung Opfikon

6 .  Bew i l l i gung  e ines  K red i tes  von  F r .  91940 '000 . - -
für den Umbau und die Erweiterung der Schulanlage
Halden
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1 . Mi t te i lungen

1.1 Führung der Sauna in e j-gener Regj-e
Postu lat  Kur t  Scheuber  und Mi tunterze ichner c4 .  t

Der Rat nimmt Kenntnis vom Ej-ngang des Postulates von
Kurt Scheuber und Mitunterzeichnern betreffend Führung
der Sauna in eigener Regie. Dj-e Begründung erfolgt an der
nächsten Si tzung.

I .2  Rücktr i t t  R ico Kradol fer  aus dem Rat s I .4 .3

Am 19.  September L979 hat  Rico Kradol fer  be im Bezi rksrat
Bülach aus berufl ichen Gründen um seine Entlassung aus
dem Gemeinderat  Opf ikon per  Ende Oktober  I979 nachgesucht .
Die Ratspräs ident in  übermi t te l t  ihm an d ieser  Ste l le  den
Dank für sein öffentl iches Vrl irken. Der Stadtrat wird zu
gegebener  Zei t  den (d ie)  Nachfo lger  ( in)  für  d ie  Restamts-
dauer  wähIen.

1.3 Regionale Richtp lanung -  Oef fent l iche Or ient ierungl  8L.5.3

Der Stadtrat  hat  mi t  Beschluss Nr .  341 vom 25.  September
I979 d ie öf fent l iche Or ient ierung über  d ie  reg ionale
R ich tp lanung  au f  den  22 .  Ok tobe r  1979 ,  20 .00  Uhr ,  im  re -
formierten Kirchgemeindehaus festgeseLzt. Es wird auf die
Publ ikat i -on in  der  Presse verwiesen.

Genehmigung des Protokol ls  der  18.  S i tzung

Das Protokol l  der  18.  S i tzung vom 3.  September 1979 wird
genehmigt ,

2.

Oktober
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3.  Ersatzwahlen von dre i  Mi tg l iedern des Wahlbüros A I .  A

Hugo Jung,  Präs ident  der  In ter f rakt ionel len Konferenz '
schlägt  a ls  neue Mi tg l ieder  des h iah lbüros für  d ie  Rest-
amtsdauer  L978/82 vor :

-  Wol fgang Behrend,  geb.  22.  5 .  1933,  Wäschere i fachmann,
FdP,  Oberhauserst rasse 72,  8 l -52 Glat tbrugg

-  E r i ch  Ka1bere r ,  9eb .  25 .  9 .  1950 ,  Fe rnme ldeass i s ten t ,
GV, Schueppwiesenstrasse 6, 8J-52 Glattbrugg

-  An i ta  Gehr ig ,  geb .  4 .  2 .  L947 ,  Gymnas t i k l eh re t i n /
Hausfrau,  T,dU,  Riethofs t rasse 6,  8152 Glat tbrugg

Diese V,Iahlvorschläge werden nicht vermehrt.

Die Ratspräsidentin erklärt die Vorgeschlagenen ohne Ab-
stimmung als Mitgl iäder des lr lahlbüros Opfikon für die
Restamtsdauer 1978 /82 gewählt.

4 .  Bew i l l i gung  de r  Nach t ragsk red i te  1979 ,  2 .  Se r ie  84 .7 .5

Der Rat  behandel t  d ie  Geschäf te in  dre i -  Tei len.

Pos .  1

Nachtragskredi t  von Fr .  9 '  000.- -  für  Energ iesparmassnahmen
in städtischen Lj-egenschaften

Albert Fuchs begründet den Antrag der RPK und beantragt
zuf f iung zum ver langten Nachtragskredi t  von Fr .  9 '000.- -
für Energiesparmassnahmen in städ.t ischen Liegenschaften.

Es werden keine I,r lortbegehren gestel l t .

Der Rat stimmt dem Kreditbegehren ohne Abstimmung zu.
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Pos .  2

Nach t ragsk red i t  von  F r .  : - . 2 ' 000 . - -
Lärmschutz an SBB-Linien
Ermitt lung des Bahnlärms und dessen Bekämpfung

Albert Fuchs begründet den Antrag der RPK und beantragt,
RGEstei lung und Aufnahme ins Buäget I98O zu beschliessen.

Bruno Tantanini als Postulant wünscht, dass der stadträt-
l iche Antrag genehmigt wird.

Peter  Reinhard te i l t  namens der  EVP-Frakt ion mi t ,  dass s ie
das Kredi tbegehren des Stadtrates unterstütze.

Die Abst immung zeigL fo lgendes Resul ta t :

Für  den Antrag des Stadtrates s t immen 19 Mi tg l j -eder ,  auf
den Antrag der RPK entfal len 13 Stimmen.

Damit  hat  der  Rat  den Nachtragskredi t  von Fr .  1-2 '000.- -
bew i l l i g t .

Pos .  3

Nachtragskredi t  von Fr .
SBB-Ueberdeckung

25 '000 .  - -  f ü r  Vo rp ro jek t

A1bert Fuchs begründet den Antrag der RPK und empfiehlt,
den Nachtragksredi t  zu bewi l l igen.

Rolf Bircher beantragt namens der LdU-Fraktion Ablehnung
aes KreaLtbegehrens und begründet den Antrag.

Ernst Wiesendanger stelIt  im Namen der SP-Fraktion den
An t rag ,  den  K red i t  um  F r ,  9 ' 000 . - -  au f  F r .  16 ' 000 .
reduzieren und begründet den Antrag.

Theodor Ulr ich votiert im Namen der FdP-Fraktion für die
Kredi tbewi l l igung.

Peter Reinhard gibt bekannt, dass die EVP-Fraktion den
Antrag des I,dU unterstüLze.
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Stadtrat Werner Kobel, Bauvorständ, beantragt, dem Kre-
dit zuzustimmen.

Die Abst.imrnung ergj-bt:

Der Aenderungsantrag von Ernst Wiesendanger wird mit
8 zu 23 Stimmen verworfen.

Der Antrag Bircher unterl iegt mit I3 Stimmen gegenüber
dem Antrag des Stadtrates, auf welchen 19 Stimmen entfal-
l en .

In der Schlussabstimmung wird dem Nachtragskreditbegehren
von Fr .  46 ' .  000.- -  mi t  19 gegen 9 s t immen zugest immt.
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Der Gemeinderat

gestützt auf den Ant,rag des Stadtrates vom
15 .  Ma i  1979

253

besch l i ess

1 .  D ie  Nach t ragsk red i te  1979 ,  2 .
fo lg t  bewi l l ig t :

-  Pol i t isches Gut

Ordentl icher Verkehr

2.  Mi t te i lung an
- Mitgl ieder des Stadtrates
- Bauamt

- Liegenschaf tenferwaltung
- Finanzverwaltung

Stadtkanzlei

t :

Serie, werden wie

F r .  46 ' 000 . - -
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Antrag des Stadtrates zur Erhöhung
Wassertarifes der Wasserversorgung

des
Opfikon

254

wl .4  .1

Eint reten is t  unbestr i t ten.

Detai lberatung

Hans Rosenberger erläutert den Bericht und Antrag der RPK
und beantragtr dem abgeänderten Antrag der RPK zuzustimmen.

Stadtrat Aldo Bernet_ta, Werkvorstand, begründet den stadt-
rätl ichenff ig uiäA- beantragt, diesen gutzuheissen.

Peter Reinhard unterstützt namens der EVP-Fraktion den An-
t rag des Stadtrates.  Gle ichzei t ig  s te l l t  er  fo lgenden An-
t rag :

"Von den vom Stadtrat beantragten 15 Rappen Wasserprej-s-
erhöhung werden 5 Räppen zweckgebunden in einen Fonds ein-
gelegt, aus wel-chem zu gegebener Zej-L Entschädigungen für
d ie Grundwasserschutzzonen ausbezahl t  werden.  "

Ernst Hofmann gibt bekannt, dass die FdP-Fraktion mehr-
heit l ich dem RPK-Antrag zustimme.

Robert Schindler als Minderheit votiert für den Antrag des
S tad t ra tes .

Die Abstimmungen ergeben nachstehende Resultate:

Der Antrag Reinhard unterl iegt mit 3 Stimmen gegenüber
dem Antrag der RPK, auf welchen 23 Stimmen entfal len.

Dem Antrag der RPK stimmen 20 Ratsmj-tgl ieder zu, für den
Antrag des Stadtrates werden 12 Stj-mmen ausgezählt.

In der Schlussabstimmung wird der Erhöhung des Tarifes
der lr lasserversorgung Opfikon und der Inkraftsetzung des
erhöhten Tarifes auf den 1. Oktober 1979 mj-t grosser Mehr-
hei t  zugest immt.
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1.  Oktober  1979

Der Gemei-nderat

gestützt auf $ 45 Abs. 2 f) der Gemeindeordnung und
in Abänderung der Anträge der lrlerkkommission und des
Stadtrates

besch l i ess t :

1 .  Der  Verbrauchspre is  für  d ie  Normalabgabe (Tar i f  a)
wi rd auf  85 Rappen je  Kubikmeter  Wasser  festgesetzt .

Al le übrigen Tarifposit ionen werden gemäss der Vorlage
d.es Stadtrates festgeseLzt.

Der erhöhte Tarif  tr i t t  auf den 1. Oktober 1979
(Beginn des neuen VeranJ-agungsjahres) in Kraft.

Mittei lung an

Stadtrat
- Iderkvorstand
- Werkkommission
- Betriebsleiter Städtische lr lerke
- Finanzvorstand
- Finanzverwaltung
- Abonnentenkontrolle

StadtkanzLei-

2 .

3 .

4 .
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6 . Bewi l l igung e ines
für den Umbau und
Halden

Kredi tes von F ' r .
die Erweiterung

9 '94  0 ' 000 .  - -
der Schulanlage

256

L2  . 2  . 2

Charles Bernhard gibt  bekannt ,  dass er  gemäss S 25 der
bei  d iesem Geschäf t .  in  den Ausstand t re-Geschäftsordnunq

ten werde.

Eint reten wird s t i l lschwelgend beschlossen.

Deta j- lberatung

Bernard Grunholzer begründet den Bericht und Antrag der
@n Halden und beantragt, dem Kreditbe-
gehren zuhanden der Volksabstimmung zuzustimmen.

Magdalena Roth stel l t  namens der SVP-Fraktion die Frage
nach der Höhe der zu erwartenden Bauteuerung.

Br ig i t ta  Spörndl i  vermisst  im Ber icht  den Satz,  dass der
hlärmeisolation die grösste Aufmerksamkeit zu schenken sei.
Sie verlangt von Stadtrat Heinz Bianchi deshalb noch eine
genaue Auskunft über die k-Werte,

Stadtrat Hej-nz Bianchi tei l t  mit, dass sicher der k-Wert
gewährleistet sej- für die Aussenhaut um das ganze Haus,
Es se i  schwier ig ,  d ie  Bauteuerung vorauszusagen.  Sie dür f te
be iunge fäh r6Z l i egen .

Theodor Ulr ich stelLt zwej- Fragen bezüglich der gedeckten
Verbindungswege, welche ihm durch den Liegenschaftenvor-
stand beantwortet werden.

Die Frakt, ionssprecher des GV, des LdU, der CVP, EVP und
rae ff iss ihre Fraktionen dem Kreditbegeh-
ren zustimmen.

In der Abstimmung stimmen al le 32 anwesenden Ratsmitgl ieder
dem Kred i tbegehren  von  F r .  9 ' 94FOOO. - -  zu .
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Der Gemeinderat

gestützt auf den Antrag des Stadtrates vom
11, September L979

besch l i ess t :

Für den Umbau und die Erweiterung der Schulanlage
Hal-den j-n eine Oberstufenanlage wird ein Kredit von
F r .  9 '  940 '  000 . - -  bew i l l i g t .

Der Kredit erhöht oder reduziert sich um die Aende-
rung des Baukostenj-ndexes, die in der ZeLt zwischen
dem Aufste l len des Kostenvoranschlages (Oktober  1978)
und der Bauausführung eintr i t t .

Der  Stadtrat  wi rd ermächt ig t ,  d ie  für  d ie  F inanzierung
der Bauten erforderl ichen Mittel auf dem Darlehenswege
zu beschaf fen.  ,

Disposi t iv  I  und 2 d ieses Beschlusses s ind der  Vo1ks-
abstimmung zu unterbreiten. Der Stadtrat wird beauf-
t ragt ,  d ie  Weisung zu ver fassen.

Mittei lung an

Stadtrat
Schulpf lege

- Finanzverwaltung

1 .

2.

3 .

4 .

5 .
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Schluss der Sitzung

Die nächste Sitzung f indet am 5. November L979 statt.

Die Vorsitzende macht die Ratsmitgl ieder auf die nicht-
öffentl iche Sitzung vom kommenden Samstag, dem 6. Oktober
1979 ,  au fmerksam.

Gegen die Geschäftsbehand.lung werden keine Einwendungen
erhoben.

Die Ratspräsidentin macht auf die Rekursmöglichkeiten
gemäss 5 151 Gemeindegesetz aufmerksam,

Für r ichtiges Protokoll

Der Ratssekretär
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ProtokoII geprtift

Die Ratspräsldentin

Der I.  Vizepräsident

Der  2.  V izepräs ident

t  
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